Chronique #28



L'énergie, c'est souffrant quand on ne la laisse pas passer!

L'énergie est une vibration qui pénètre dans le mental de l'ego et cette puissante énergie propulse une stimulation de fusion avec l'esprit.

Cela crée une déstabilisation temporelle dans la psyché de l'ego. Cette déstabilisation n'est pas acceptée par l'ego, car elle ne peut être rationalisée en soi et l'ego refuse cette énergie qui provient de sa doublure psychique (double éthérique).

Par ce refus contemporain, l'ego se heurte à lui-même, il est prisonnier dans une énergie de stagnation, car il a fondé toutes ses composantes mentales sur la polarité pour demeurer en équilibre psychologique.

Mais, il ne pourra plus en être ainsi, car l'esprit forcera l'ego à intégrer sa matière psychique (son énergie éthérique) et, là, l'ego vivra une souffrance due à l'opposition de l'astral dans son mental, car l'astral dans sa conscience tentera de bloquer l'énergie du double éthérique pour mettre fin à sa propre souffrance psychologique.

L'ego voudra contrôler ou rationaliser cette énergie cosmique, mais ce contrôle lui sera refusé, car l'esprit sait très bien que le mental de l'ego (sa conscience égoïque) est dominé par des forces astrales.

Il ne sera pas évident pour l'ego d'accepter les effets de la désastralisation qui est le contraire de la domination astrale, en effet, l'astral ne voudra pas se faire déloger par la partie psychique de l'Homme, car l'astral dans la conscience aura peur de mourir à lui-même.

La supercherie de l'astral fera souffrir l'Homme dans son intégration et pour ne pas souffrir, l'ego devra prendre conscience de son astral et travailler avec l'esprit. Il ne sera plus soumis aux pouvoirs occultes enfouis dans sa conscience, et, pour définir les règles du jeu, l'ego devra admettre qu'il a une conscience psychique qui régit sa vie planétaire.

Quand l'Homme vit un événement quelconque, c'est pour le faire travailler dans sa conscience, rien n'arrive au hasard, tout est contrôlé sur les plans. L'Homme qui croit que tout dépend de lui vit une illusion temporaire, c'est sa conscience astrale qui le maintient dans ses griffes psychiques.

Tout événement qui sera expliqué à partir du plan mental apportera une compréhension dans l'ego et lui évitera de la souffrance. Tout est dans la compréhension et la compréhension est dans la communication ; c'est intelligent de la communication psychique, car c'est vibratoire.

about:blank 1/3

La souffrance est une illusion que l'on veut faire croire à l'ego, le plan astral exerce une pression constante sur le mental de l'ego pour tenter de refouler la descente d'énergie dans sa conscience égoïque ou psychologique.

Quand la souffrance est présente chez l'Homme, c'est qu'il est astralisé, voire absorbé par des émotions dans sa tête et l'énergie stagne dans son mental pour maintenir l'ego dans la polarité.

L'Homme doit se conscientiser aux phénomènes psychiques (à une autre dimension de lui-même) et acquérir une sensibilité qui le placera en communication avec sa partie psychique et ainsi l'Homme aura accès à une liberté psychique pleine et entière.

Quelle attitude adopter quand on reçoit une grosse quantité d'énergie?

Il est très important que l'ego ne s'offusque pas de cette entrée d'énergie, celui-ci doit plutôt prendre conscience que cette entrée d'énergie va servir à modifier son taux vibratoire. À l'évidence, les entrées d'énergies ne plaisent pas à l'ego, car elles vont rendre l'ego inconfortable dans son corps physique.

Alors si l'ego développe une quelconque frustration, il va créer des blocages dans son intégration d'énergie. Ces blocages augmenteront sa souffrance, car de toute façon, l'énergie va continuer de pénétrer et elle forcera le barrage.

Il m'est arrivé, lors d'une intégration d'énergie, d'être dans l'obligation de demeurer au lit pendant sept jours consécutifs parce que ces entrées d'énergies me privaient de mon équilibre, je n'étais plus capable de me maintenir à la verticale. Puis à d'autres occasions, j'ai dû être hospitalisé.

Ce faisant, la seule chose que l'ego doit faire, c'est de demeurer en équilibre en attendant que le corps physique assimile cette énergie éthérique. L'intégration des énergies éthériques, c'est la réalité de l'ego qui descend dans la matière.

L'ego doit comprendre que ce sont les cellules de son corps qui sont forcées d'assimiler cette énergie éthérique qui descend le long de sa colonne vertébrale pour emprunter le système nerveux. Une descente d'énergie s'apparente à une agression vibratoire, c'est l'ego qui se fait violer consciemment.

Alors, l'ego doit s'adapter à la descente d'énergie.

La souffrance peut-elle nous servir à évoluer ?

En fait, ce n'est pas une souffrance émotionnelle, c'est plutôt un inconfort dû à la descente d'énergie. La souffrance ne fait pas évoluer, elle ne fait que rendre l'ego conscient de la descente d'énergie. La descente d'énergie provoque des inconforts temporaires, le temps que l'assimilation puisse s'effectuer.

De toute évidence, l'ego devra vivre des inconforts, car, à cause de la polarisation, l'énergie doit forcer le passage et c'est cela qui crée des inconforts. Le problème de l'ego lors des intégrations d'énergie, ce sont les résistances dans son mental qui font opposition à l'intégration de ces énergies éthériques.

Les résistances sont en quelque sorte des barrages émotifs mis en place par les forces occultes dans la conscience mentale de l'ego. Ce sont ces résistances qui créent de la tension chez l'ego, car elles vont à l'encontre de l'évolution. Il faut savoir que les entités astrales veulent demeurer dans l'involution, c'est pour cette raison que celles-ci créent des résistances dans le mental de l'ego.

Existe-t-il des souffrances sans émotion?

Une souffrance consciente n'a pas d'émotion, ce n'est que de l'inconfort, car l'ego est conscient que c'est l'énergie du double éthérique qui pénètre dans sa conscience mentale. Cet inconfort que l'ego ressent n'est pas rationalisé par l'intellect, car l'ego conscient sait ignorer son intellect.

Par contre, il peut arriver que le double éthérique mette le corps émotionnel en vibration pour faire intégrer à l'ego un type d'énergie qui lui est propre. Ce fut le cas pour moi, lors d'une intégration, j'ai été pris d'une très forte douleur

about:blank 2/3

à l'épaule, je n'avais jamais ressenti une telle souffrance et en même temps, je savais que c'était le double qui me violait.

Lorsque cette intégration fut terminée, le double m'a expliqué qu'il se devait de solliciter le corps émotionnel à des fins d'intégration.

En d'autres termes, pour intégrer l'énergie du double, il n'y a pas de règles préétablies.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas Région : Québec, Canada Courriel : michel@mtc-qc.ca

Retour

Télécharger cette chronique au format PDF

Mise à jour : 01-10-2022

Fiche: id-0030

about:blank 3/3